

Ohne Fleiß, kein Preis!

NÜRNBERGER CEO im Presseclub

NÜRNBERG - Seit dem 1. Januar 2013 leitet Dr. Armin Zitzmann als Vorstandsvorsitzender die Geschicke der NÜRNBERGER Versicherung. Er ist damit Chef von rund 4.500 Mitarbeitern. Zitzmann war Gast im renommierten Presseclub Nürnberg wo ihn Günther Moosberger im Marmorsaal der NÜRNBERGER Akademie begrüßte und befragte.

Ab dem 15. Lebensjahr musste der junge Armin im väterlichen Versicherungsbüro mitarbeiten und schon bald verkaufte er seine erste Lebensversicherung. In Fischbach, das damals noch Nürnberg Land war, wuchs Zitzmann auf und ging in Altdorf zur Schule. Sportlich war der heute 58-jährige immer aktiv, er spielte Fußball bei der E-Jugend vom 1. FCN und schoss auch in Vestenbergsgreuth so manches Tor. Nach Abitur und Bundeswehr begann Armin

Zitzmann 1982 das Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU). Nach dem Studium ging's direkt in den Verkauf, denn sein Motto war schon immer „Ohne Fleiß – kein Preis“.

Heute leitet Dr. Armin Zitzmann im 10. Stock des Businessstowers das Versicherungsunternehmen und will es gezielt in den digitalen Wandel führen.

Zur Zukunft des 1. FCN sagt Zitzmann: „Wem wir die Hand gereicht haben, dem bleiben wir treu – auch in der zweiten Liga. Neben dem Fußball, hier verbreiten wir uns auch nach unten, konzentrieren wir uns noch auf dem Reitsport, den wir seit 25 Jahren unterstützen“.

Zum Erfolg der NÜRNBERGER sagt Zitzmann: „Wir haben seit 15 Jahren einen stabilen Aktionärskreis, das hilft unserem grundsoliden Unternehmen zu einem erfolgreichen digitalen Wandel.“



Dr. Armin Zitzmann (l.) im Gespräch mit Günther Moosberger.

... .. *darf optisch* *14.5.13*